

# DISCOURS RÉMY LONGETTI POUR LES ÉLECTIONS MUNICIPALES

Saint-Mandé, le 15 janvier 2026

## LANCEMENT DE CAMPAGNE ÉLECTIONS MUNICIPALES SAINT-MANDÉ EN PRÉSENCE D'ÉRIC ZEMMOUR

RECONQUÈTE!



« Cher Eric, tout d'abord merci d'être venu apporter ton soutien, dans cette ville de Saint-Mandé que tu connais déjà bien, merci aux cadres de l'Ile de France et à vous tous membres de ma liste, militants de la 1ere heure, adhérents et soutiens.

Si nous sommes là ce soir ce n'est pas seulement pour une affaire d'élection municipale, si nous sommes là c'est parce qu'un homme s'est levé un jour de décembre 2021 pour dire NON ! Pour dire **NON au déclin** quasi-inexorable de la France, c'est cet homme, qui a réuni plus de 13000 personnes à Villepinte autour du

thème : **Sauver la France...** scellant ainsi entre lui et nous un lien permanent....

C'est avant tout pour cela que nous sommes réunis ici ce soir, Merci Eric d'avoir pris le flambeau pour relever la France, car l'ennemi n'est plus aux portes il est à l'intérieur de nos murs !

L'état vacille partout : perte des repères les plus élémentaires, manque du respect de nos institutions et de ceux qui les défendent ou les représentent, entrée dans

nos écoles du wokisme et infiltration de l'islamisme radical qui « vient jusque dans nos bras, Égorger nos fils et nos compagnes »...

C'est dire l'importance de notre présence ici, l'importance des enjeux politiques de notre époque, il est double : à la fois pour notre pays et pour notre ville.

Permettez-moi de me présenter, j'aurai 72 ans à la veille du 1er tour ! Je suis divorcé, et j'ai un fils autiste qui vit en Allemagne.

Pour compléter, je suis issu de parents qui se sont connus dans la Résistance : mon père, fils d'immigré italien de fraîche souche, deviendra chef de maquis, Officier des opérations Aériennes, et une fois formé par les Anglais sera parachuté derrière les lignes ennemis, ma mère, fille d'un grand banquier, ancien combattant de 14/18, bien que voulant devenir pianiste elle dû s'initier au rôle risqué d'agent de liaison du haut de ses 17 ans, son réseau, l'un de ceux créés par son père, fut dénoncée : elle fit face avec courage à son arrestation, à la torture sans même avoir parlé, puis à la déportation. Tous les deux ont été décorés par la France, l'Angleterre et les USA, ils se retrouvèrent après la guerre pour fonder notre famille.

C'est donc tout naturellement que, sous leur impulsion, j'intégrais l'UJP, ce groupe des jeunes gaullistes, lors des évènements de 68 : tractages et collages dans un milieu rendu hostile par les communistes de proximité de ce Maisons Laffitte de mon enfance, j'avais 14 ans.

Puis je me suis détourné de la politique comme tant d'autres, pensant que la situation de mon pays s'était stabilisée pour longtemps.

J'entamais donc le parcours pour devenir aviateur, profession que je voulais exercer depuis toujours.

Pour entrer dans ces écoles il fallait constituer un bagage initial en heures de vol et examens théoriques, pour les financer j'exerçais divers métiers de gardien de nuit à brocanteur, d'employé chez IBM à directeur commercial dans la sécurité bancaire.

Je passais ainsi tous les échelons nécessaires pour devenir pilote de ligne et totaliser plus de 8500 heures de vol.

Je suis maintenant à la retraite mais j'exerce encore mes prérogatives d'instructeur sur simulateur pour les pilotes professionnels au Bourget.

Mais, entretemps, j'ai été rappelé " aux affaires" avec l'arrivée en 2013 des lois dites Taubira, c'est pourquoi je rejoins rapidement "la Manif pour Tous" (aujourd'hui LSF), que je représente ici dans le 94, et qui recevra Sarah samedi prochain Paris.

Avec cet engagement je découvrais le milieu catholique, ma famille était éloignée de la religion, même si elle en incarnait bien des principes fondamentaux, c'est la proximité de ce milieu qui me fit prendre conscience que seule l'Eglise, malgré ses égarements, pouvait se maintenir dans un environnement où le monde ancien avait tendance à disparaître sans proposer d'alternative sérieuse.

Cette réflexion aboutit à me faire baptiser en 2024, plus de 10 ans après ces évènements, je me permets d'ailleurs de saluer au passage mon parrain, ici présent, et sa charmante épouse.

Cette conversion m'a apporté aussi la conviction que seule une religion peut s'opposer de façon durable à l'islam radical, car la République s'est bien trop affaiblie. J'acquis ainsi la certitude que Juifs comme Catholiques, nous sommes les défenseurs des lois fondamentales de la société des Hommes, les musulmans sont bien sûr les bienvenus mais si et seulement s'ils acceptent de respecter notre mode de vie et se soumettent à toutes nos lois.

Je vous rassure, loin de moi l'intention de construire une liste " communautaire" mais simplement une liste où toutes les fortes tendances de Saint-Mandé seront représentées.

Alors pourquoi se présenter à l'élection municipale de Saint-Mandé ?

C'est pour toutes les raisons exposées ci-dessus et fort de l'expérience que j'ai acquise comme conseiller municipal sous l'ancien maire Patrick Beaudouin, où je participais aux délibérations du CCAS (centre communal d'actions sociales).

C'est aussi une suite logique d'actions car nous devons assurer la représentation de notre mouvement à tous les niveaux des institutions politiques. Du plus élémentaire au plus haut sommet de l'état afin qu'une fois en place, ce maillage permette à nos idées de se répandre dans la population et d'agir sur tous les leviers possibles pour redonner à notre société son enthousiasme légendaire, pour qu'elle retrouve des projets fédérateurs, et surtout sa fierté !

Nous avons ainsi toute légitimité pour faire de St Mandé la 1ère commune Reconquête du Val-de-Marne.

Au niveau local nous pourrons orienter la politique de la ville dans des domaines comme :

**La sécurité**, qui est au cœur des saint-mandéens comme de tous français, en améliorant les structures existantes en vidéo surveillance, on pense aussi par exemple à des drones patrouilleurs dès que la législation le permettra,

La surveillance des **programmes scolaires** grâce notamment à "Parents Vigilants" qui a créé une chaîne d'observateurs au sein même de nos établissements, et qui s'opposent au fameux programme Evas,

Une gestion de la ville mieux contrôlée : notamment sur les dépenses de fonctionnement qui se sont envolées, mais aussi les dépenses courantes, la révision des contrats des prestataires externes, car Saint-Mandé n'a pas un problème d'argent, elle a un problème de **discipline budgétaire**. Et c'est précisément ce que nous allons rétablir,

**Faire participer la population aux projets** imposés par les besoins de la société en constante évolution dans les domaines : d'urbanisme, d'environnement, d'accueil des nouveaux parents, d'aides à la natalité, de formation professionnelle, etc.. avec l'utilisation de sondages ou de référendums locaux,

Sans oublier de prendre en charge les plus faibles : des personnes âgées aux mendiants de nos rues.

Développer un réseau de commerces stable, beaucoup trop de boutiques sont constamment remises en location,

Revoir la gestion de la voirie, certaines rues ont été délaissées au profit de l'axe principal et des nuisances nouvelles ont été créés, notamment rue Sacrot,

Pour ne citer que ces exemples.

En place nous pourrons également appuyer la candidature de notre président à l'élection présidentielle et voter pour nos candidats pour le Sénat.

Nous avons un boulevard devant nous car nous représentons ici la seule droite, la vraie droite devant nos concurrents du moment qui sont :

Le maire sortant qui se représente, Julien WEIL, investi par les LR, qui m'a annoncé lui-même faire entrer dans sa liste des membres d'Horizon.... Edouard Philippe c'est du macronisme sans ses cheveux, c'est l'émanation d'un gouvernement qui nous a mis en péril, c'est une fausse droite !

Il y a aussi une représentante de LREM, Mme Lena Etner, qui a monté une liste indépendante après quelques essais de rapprochements manqués, en fait intellectuellement il n'y a pas de différence avec la précédente liste, elle est aussi issue des LR...c'est finalement Bonnet blanc et blanc bonnet,

Enfin, cette liste d'union de la gauche sous l'égide d'Anne-Françoise Gabrielli, qui ratisse très large en partant des communistes jusqu'aux écologistes en passant par les socialistes, ...

Nous sommes donc à ce jour les seuls représentants d'un courant innovant, d'un courant optimiste aux côtés de l'ancien "nouveau monde".

À nous, tous ensemble, de convaincre les Saint mandéens, c'est la raison de notre présence ce soir, pour défendre nos convictions, pour prolonger nos engagements. À la Reconquête de Saint Mandé, ce sera : Préserver et bâtir ensemble le St Mandé de demain !

Avant de finir, permettez-moi de vous présenter certains membres de la liste « À la Reconquête de Saint-Mandé » qui ont pu se libérer ce soir :

**Frédéric**, notre directeur de campagne

**Michel**, Monsieur Santé !

**Carole, Michaël, Aaron, et David** dont l'épouse est notre directrice de la communication.

Bonne et merveilleuse année à vous cher Président et à vous tous et à toute la France !

Avant de passer la parole à notre président, et je me permets, par la même occasion, et au nom de tous, de lui offrir ce petit cadeau familial : cette photo du Général De Gaulle lors de son discours à Guéthary pendant son tour de France en 1947, hébergé chez mon grand-père lors de ce passage.

Je vous remercie pour votre attention,

Je tiens à remercier le personnel de sécurité et celui du restaurant qui nous ont permis la bonne tenue de cette réunion. »

**Rémy LONGETTI**

**Candidat tête de liste Reconquête à Saint-Mandé**